

# 家庭医療クリニックからの お知らせ

## 新たに上野平でも 巡回診療を開始

病院や診療所までの通院が不便な人を対象に、お近くの施設まで出向いて診療を行う「巡回診療」を上野平公民館(三倉上野平)でも始めました。

なお、三丸会館(三倉大久保)での巡回診療も引き続き行います。

毎月第2金曜日：上野平公民館(三倉上野平)  
毎月第4金曜日：三丸会館(三倉大久保)  
どちらも午前9時～午前11時30分

- 持ち物** 保険証・おくすり手帳
- おくすり** 希望により調剤薬局がご自宅に届けます。
- お支払い** 次回巡回診療時にお支払い可能です。
- 予約** できるだけご予約をお願いします。

## 母乳外来を開始しました

1月から助産師による母乳外来を開始しました。おっぱいや授乳についての悩みや心配事はありますか?どんな小さな悩み事でも大丈夫です。一人で悩まずに、まずは助産師に相談してみましょう。

母乳外来では助産師が授乳の様子を見て、必要があればマッサージを行います。

また、症状によっては医師が診察します。

※当クリニックで妊婦健診を受けていない方でも受診可能です。

### ★完全予約制です

**実施日** 毎週木曜日 8:30 / 9:30 / 10:30  
**料金** 3,000円 + 消費税(健康保険対象外)

お問い合わせ **森町家庭医療クリニック**  
☎85-1340(平日:午前8時30分～午後5時)

## お正月用 玄関飾り

病院ボランティア「かわせみの会」の方々が今年も花材を持ち寄り、お正月用の玄関飾りを作製してくださいました。



## 2018年 年頭所感



明けましておめでとうございます。

今年は犬年、干支では戌年と書きます。もともと干支には動物の意味はなく、後からわかりやすくするために、それぞれに生き物の名を当てはめたとのことです。「酉」が収穫できる状態だとすれば、「戌」は収穫後の段階

であり、戌年は、次の収穫に備えた守りの年であるともいわれます。

守るというのは、単に目先の出来事をおろそかにすることではなく、日々の出来事から学んで次の攻めに活かすということだと思います。必ずしも他者に勝つことや負けることではなく、自らの姿勢が問われます。

過去の失敗や成功から学んだことを振り返り、未来に向かって確実に進み、新しい時代につないでいける年であることを願っています。

今年も、森町病院は地域とともに支え合いながら進化(深化)してまいります。皆様のご支援ご協力をお願いいたします。

# 春 夏 秋 冬

## 基本理念

患者さまの人権を尊重し、心の通った医療を実践することで、地域と共にある病院を目指します。



新病院開設20周年記念講演会

昨年11月23日(木)に新病院開設20周年記念講演会を開催しました。講演者に、「ふじ内科クリニック」院長の内藤いづみ先生をお招きし、「ありがとうございますと一緒に暮らす時～在宅ホスピス医からのメッセージ～」と題してご講演をいただきました。



## 公立森町病院

〒437-0214 静岡県周智郡森町草ヶ谷391-1  
TEL.(0538)85-2181 / 予約専用TEL.(0538)85-0270

ホームページアドレス <http://hospital.town.morimachi.shizuoka.jp/>

## 森町家庭医療クリニック

〒437-0214 静岡県周智郡草ヶ谷387-1 TEL:0538-85-1340

ホームページアドレス <http://www.morimachi-fc.com/>

# 森町病院のホームページを リニューアルしました



昨年12月28日より森町病院のホームページをリニューアルし、内容を充実させました。利用される方にとって、より見やすいホームページとなるために大きく2つのポイントを改善しました。

## ポイント1 スマートフォン対応

**1** これまでは、パソコンとスマートフォンで同じデザインを表示していましたが、リニューアル後は、スマートフォンで見た場合、より適したデザインを表示するようにしました。



パソコン用画面

スマートフォン用画面

## ポイント2 見たい情報に 辿り着きやすいメニュー

メニューにカーソルを合わせると、下の階層へのリンクが表示されるようになり、情報に辿り着くまでのクリック数が少なくなるようにしました。



ぜひ一度  
ご覧ください!

ホームページのURLとQRコード

<http://hospital.town.morimachi.shizuoka.jp/>



## 「クリスマスコンサート」開催

昨年12月23日(土)、毎年恒例となっている「クリスマスコンサート」が開かれ、「さざんか少年少女合唱団」の皆さんが、優しい歌声を披露してくださいました。



会場に集まった入院患者さんやその家族が、病院職員と共に心和むひとときを過ごしました。

## シルバー人材センターの皆さんありがとう

昨年12月2日(土)にシルバー人材センターの方々、植木の剪定や草むしり、落ち葉拾いをしてくださり、病院敷地内がとても綺麗になりました。本当にありがとうございました!



## 全国自治体病院学会に参加しました

昨年10月19日(木)・20日(金)2日間にわたり千葉県幕張メッセにおいて、第56回全国自治体病院学会が開催され、当院からは病棟看護師が参加し、QCサークル活動で取り組んだ「看護室における書類棚の整理整顿」の発表をしました。



## 遠江総合高校 インターンシップ実施

昨年11月7日(火)から9日(木)までの3日間、「遠江総合高等学校インターンシップ」が当院で実施され、医療職に興味を持つ3名が参加しました。

生徒は、事前学習し担当スタッフにインタビューをするなどして、仕事や働くことの意味を再確認していました。将来につながる貴重な体験になれば幸いです。

